

## Iván Forte, capitán del CD Eldense: “Nuestro objetivo es meternos en playoff”

06/02/2022



Iván Forte es el capitán del Club Deportivo Eldense | J.C.

Iván Forte (Elda, 1988) es el capitán del Club Deportivo Eldense esta temporada. Cuando jugaba en las categorías pequeñas del club se marchó a otros equipos como el Ontinyent o La Nucía, entre otros, hasta enero del año pasado, cuando decidió volver al equipo de su ciudad natal. Juega como medio centro y, junto al resto del equipo, busca el ascenso del equipo azulgrana a Primera RFEF en la temporada del centenario del club, del que *Valle de Elda* ha [publicado su historia en el libro Deportivo Eldense \(1921-2021\). Cien años de azulgrana](#), a cargo de Antonio Juan Muñoz.

**Enhorabuena por la victoria el pasado domingo en**

**casa frente al Mar Menor. Este resultado hace que el equipo se coloque sexto en la clasificación, ¿cómo ve al equipo en esta segunda mitad de la temporada?**

Muy bien. Sí que es verdad que al principio nos costó porque prácticamente somos un equipo nuevo. Además, tenemos un entrenador nuevo con ideas nuevas y muy claras, pero bueno esta primera vuelta nos ha servido para eso, para conocernos y llegar al punto que estamos ahora que yo creo que es un muy buen momento, estamos haciendo muy buenos partidos. Este último partido contra el Mar Menor ha reflejado cómo está el

equipo y, a pesar de que contra el Intercity Sant Joan merecimos más, un punto fuera de casa más los tres contra el **Mar Menor**, está muy bien. Esperamos conseguir también los tres de este domingo frente el Alzira.

**Desde el inicio de esta temporada el formato de Segunda B y Tercera División cambió, y ahora os encontraréis en Segunda RFEF. Este cambio buscaba una liga más profesionalizada, ¿lo han notado?**

No se ha notado mucho. Para mí sigue siendo una Segunda B porque me estoy enfrentando a los mismos equipos con los que me he enfrentado este tiempo atrás, prácticamente muchísimos jugadores son los mismos. Sigue siendo más o menos igual, pero es verdad que nos han puesto un obstáculo más para llegar al fútbol profesional como es la Primera RFEF. Pero bueno, esperamos que este año, ya que es el año del centenario y toda la gente se ha volcado con nosotros, podamos ascender porque yo creo que hay equipo para ello.

**Estáis sextos a siete puntos del líder, La Nucía, sin embargo el descenso también está cerca, a nueve. Que los grupos sean más pequeños, ¿ha hecho que se intensifiquen los partidos?**

Sí, pocos partidos hay en los que podamos estar tranquilos. En los que podemos decir "yo creo que esta semana ganamos". Es muy complicado porque ya se está viendo lo apretada que está la clasificación. Cualquier equipo de la parte baja te puede costar. Por ejemplo, en nuestra primera vuelta se ha visto: con los equipos de arriba hemos sacado muy buenos resultados y en cambio los equipos de abajo son los que más nos han complicado los partidos. Pero igual que nos ha pasado a nosotros, les ha sucedido a muchos de los que están arriba. Esto te sirve para estar todas las semanas con todos los sentidos puestos porque no hay ningún partido fácil.

**Temporada nueva, formato de liga nuevo y entrenador nuevo, ¿cómo es José Juan Romero?**

Es un entrenador al que le gusta muchísimo el balón. Nosotros todos los entrenamientos los hacemos con balón. Da gusto tener un entrenador así porque normalmente en estas categorías suele ser un juego más directo, más combinativo. Es un espectáculo convivir con el "señor JJ" como decimos, convivir con él y su filosofía día a día. Estamos super contentos.



Iván Forte regresó a su equipo después de 15 años | J.C.

**Se puede decir entonces que el objetivo de la temporada son los *playoff*, ¿no?**

Sí, hay una persona ahí con nosotros que es nuestro presidente que ha invertido mucho en el club y en el equipo. Así que sí, nuestro primer objetivo es meternos en *playoff* y cuanto más alta sea en la clasificación, mucho mejor.

**Regresó al equipo en enero del 2021, hace un año, ¿cómo fue volver a casa?**

Me fui de aquí en juveniles de primer año y he hecho prácticamente toda mi carrera fuera. Sabía que en algún momento iba a volver al pueblo, iba a volver a casa. El año pasado llegó mi momento, y ahora pues estoy aquí para ayudar al equipo a poder lograr los objetivos y meternos donde yo creo que la ciudad y el club se merecen estar.

Cuando llegué, vi el equipo que había, los objetivos y que era un proyecto ambicioso a largo plazo. Esa fue una de las razones por las que me subí a este buque, porque este equipo no es un barco, es un buque.

**La posición que soléis usar en los partidos es un 1-4-1-4-1. Además, usted suele ser el jugador que juega arriba de la defensa, ¿le ha sido difícil acostumbrarse a esa posición?**

Durante mi época en Ferrol también jugaba ahí, en ese 1-4-1-4-1. Me siento muy cómodo tanto con el 1-4-4-2 como con este sistema, y al místico le gusta eso. Le gusta acumular a gente por dentro, ese pivote más defensivo y tener dos jugadores más interiores. Me siento muy bien porque a mí me gusta abarcar mucho campo y me encuentro cómodo estando yo solo en esa posición.



El objetivo del CD Eldense esta temporada es conseguir ascender a Primera RFEF | J.C.

**Ha habido dos años complicados con la COVID-19, y ustedes han vivido el tener los campos vacíos cada semana, ¿cómo ha sido el regreso de la afición a los campos?**

Fue duro la primera vez que jugué un partido y no había nadie. Daba un poco de pena, pero la situación vino así, había que afrontarla, y había que jugar con mucha

preocupación. Todavía seguimos sufriendo con la COVID-19 ahí, pero ya se está viendo que la cosa poco a poco va a mejor. Cuando sales al campo y ves a toda tu afición animándote, es un plus, sin duda, y ellos hacen que consigamos victorias como la de este fin de semana contra el Mar Menor, en la que pudimos meter un empujón en la recta final del partido.

**Es uno de los veteranos del equipo, además del capitán. Cuando llegan jugadores nuevos, ¿cómo ayuda en su integración en el equipo?**

Me considero una persona muy abierta y extrovertida. Me gusta que se sientan cómodos en mi ciudad y además me siento un poco responsable de cómo estén ellos. Yo he estado fuera, en esa situación, y me ha gustado que siempre ha habido alguien de ese pueblo o ciudad que me ha ayudado muchísimo, así que eso es lo que intento yo. Eso es lo que es ser capitán, poder ayudar a todo el mundo, integrar a tanta gente nueva en un sitio diferente, y hacerlo de la mejor forma posible porque nos tenemos que acoplar rápido para conseguir los objetivos.